

# まちのひろば2021

◎開催日時 2021(令和3)年11月27日(土) 13:00~16:00

◎開催場所 川崎市総合自治会館大会議室

◎参加者 来場62名

・会場観覧者 30名

・登壇者 16名

・事務局 16名

Zoom 2名

※YouTube 前半137回(当日のアクセス)

後半40回(当日のアクセス)

◎内 容 開会及び川崎市のコミュニティ施策(まちのひろば)について  
前半(地域の活動紹介)

- ・にこにこあおむし人形劇団/人形劇
- ・多摩区おはなしボランティアさくら/パネルシアター
- ・川崎パパ塾/紙飛行機づくり
- ・リリーベビー/ママのためのピラティス

後半(ソーシャルデザインセンタートークセッション)

- ・SDCについて
- ・まちのおと(さいわいソーシャルデザインセンター)から事例紹介
- ・多摩区ソーシャルデザインセンターから事例紹介

質問タイム、まとめ

まちのひろばフォトコン2021結果発表

閉会

◎アンケート結果(回答者18名)

## 1 性別

性別	人数
男性	4
女性	14
その他	0
無回答	

## 2 年代

年代	人数
10代	1
20代	5
30代	5
40代	4
50代	2
60代	1
70代	0
無回答	0

## 3 活動エリア(複数回答可)

活動エリア	人数
川崎区	2
幸区	1
中原区	8
高津区	5
宮前区	1
多摩区	1
麻生区	0
川崎市外	0

## 4 複数での参加の方

参加方法	人数
大人合計	15
子ども合計	7
無回答	5

## 5 イベント情報の入手方法(複数回答可)

入手方法	人数
市政だより	3
市 HP	3
区役所等にあるチラシ	10
SNS 等	4
子ども文化センター・保育園等にあるチラシ	2
職員からの案内	3
その他	2
その他：活動団体から広報があり参加	

## 7 地域活動に対する興味関心の変化

オンライン環境	人数
大きく変わった	2
少し変わった	13
変わらなかった	3

## 6 満足度

満足度	人数
大変良かった	3
良かった	13
普通	2
あまり良くなかった	0
良くなかった	0
無回答	0



## 8 今後参加したいと思う地域活動(複数回答可)

活動内容	人数
子育てに関する相談等ができるもの	6
読み聞かせやパネルシアター、人形劇等	13
ママ友サークル等の同じ環境下の人と話せるもの	6
その他	2
その他：子どもが芸術やスポーツに触れられるイベント、世代を超えたつながりができるもの	

## 10 本日の感想や次回のイベントへのアドバイス等

- ・1歳の娘の母です。人形劇が配信で見られるということでYoutubeで視聴しました。小さいうちから色んなものに触れてほしい、でも必要以上に外出ができない。という状況の者からすれば、プログラムの時間配分も丁度良く、子どものペースで自由に参加(視聴)してもらえました。市内に様々な子育てサポートのサークルがあることを知るきっかけになりました。次はリアルで会えたらいいなと思います。
- ・誰向けのイベントかがわからなかったです。にこにこさんの人形劇を子どもが好きなので、参加しましたが、内容的には関係者の方のためのイベントだったのかと思います。もっと大きな広場などで気楽に参加でき、たくさんの人に資料だけを手に取ってもらうなど、そんなものも一般の方を対象としているのであればいいのかなと思いました。
- ・子どもが飽きないように工夫をして下さり、ありがとうございました。オンラインでも色々なイベントに参加できる世の中になりましたが、やはり直接見聞きすることで、感じられるものがあるかと思います。また機会がありましたら参加したいです。
- ・子どもと一緒に参加できるイベントはありがたいです。地域の活動も知れていい機会になりました。
- ・各活動のスケジュールが一覧わかるポータルサイトがあると見つけやすいです。また平日は仕事なので土日に読み聞かせや人形劇などのイベントを増やしてほしい。ピラティスは子どもを見ていただけだったので、よかったです。
- ・子どもが小さいのでトークが長いと飽きてしまいました。地域の活動を知る機会となり、とても楽しく参加させて頂きました。

- ・各区の様子をもう少し詳しく知りたい。
- ・子育て支援団体の実際の様子があって、とてもわかりやすく良かったと思います。子ども達の参加も多く、和やかな空気を出して頂いていたと思います。「まちのひろば」のとても良い一面が具体的に見れて良かったです。
- ・子どもは、人形劇やおはなしを楽しそうに聞いていました。いろいろな想いをもちながら、地域活動をされていて尊敬致します。子育て関連は世田谷区が取組が進んでいるような気がするので参考にされてはと思います。
- ・オンラインの不具合もあり大変だったと思います。全体的には内容すばらしかったです。楽しいフェスでした。
- ・機材トラブルの時の対応が良かった（尺つなぎ当）